

2008 ~ 2009 年度 RIテーマ

Make Dreams Real 夢をかたちに

建(国籍・韓国) 国際ロータリー会長 李 東

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日ところ

火曜日 12時30分 トキハ別府店 7 Fぼたんの間 TEL 23-1111 別府市西野口町1番1号青山通りビル3F 事務所 〒 874-0931

TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019 http://www.beppu4rc.jp/chuo/

F-mail:info@beppu4rc.ip

理事 平野英壽 近藤賢司 大島由美子

村津忠久

理事 赤嶺リサ 髙宮勝美 鳴海淳郎

平野英壽 役員 슾 長 副会長 近藤賢司 亀井 孝 車

SAA 森 宗明 直前会長 森 宗明

計 河村貴雄

VOL. 21 - 72008年8月19日

924 回 例

会報委員長 森

宗明

◆点 12:30 鏱

●体 操 自律神経強化体操

S 別府中央R.C.の歌

▶唱 歌 夏の思い出

会員増強に関するDVDの視聴 ◆ B. G. M

◆ゲ ス ト フィン・フォン・ミンさん

(米山奨学生)

会長の時間 幹事 平野 英壽

お盆も終わりました。みなさんは夏バテなどは していませんか。これからは日々涼しくなってく るのではないかと思います。

さて、ロータリー8月は会員増強月間となって います。毎年、増強増強と叫んでますが、なかな か増えません。特に今年は会員増強、退会防止委 員会と言ってきてます。増やしながら退会を思い とどまらせる、両方を兼ね備える委員会にして欲 しいと言われています。

昨今、経済情勢の中、なかなか難しいとは思い ますが、そうも言ってはおられません。今日みな さん一人が最低一人の新会員候補を推薦して頂け たらと思います。まず、この人だったらという人 を探し出して欲しいと思います。そして、別府中 央ロータリーはこんな素晴らしいクラブだと紹介

◆出席報告					委員長	中島	澄人
	会	昌	絵	数			24 名

本	会 員 総	数	24 名
	出席	者	16 名
日	事前メイクアッ	ップ	0名
の	理事会承	認	0名
出	出 席 免	除	0 名
席	欠 席	数	8 名
	出 席	率	66.67 %
前	出 席	率	79.16 %
々回	事後メイクアッ	ップ	2 名
の訂	理事会承	認	0 名
芷	出 席 免	除	0名
7/29	修正出席	率	83.33 %
	油	続 一回	

連

通算 731 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後 衛藤、鳴海 (別府)

椛田、河村、木村、中尾、森園 欠席 後藤(孝)、高田、髙宮

して頂き、勧誘していく、そして入会していただ く、こう手順をみなさん一人一人がイメージして 今日の増強計画をやっていただくと、自分の推薦 した方がこのクラブで一緒にロータリーを楽しん でいただける、素晴らしいではありませんか。

今日は、がんばって盛り上げて頂きたいと思い ます。

幹事報告 幹事 亀井 孝

―会員増強および拡大月間―

- 本日の内容
 『会員増強フォーラム』
- 本日のゲスト フィン・フォン・ ミンさん (米山奨学生)



3. 第2回定例理事・役員会報告 (平成20年8月5日(火)

於:トキハ別府店例会場 9名)

審議事項

- 1. 2007-2008年度決算報告、2008-2009年 度予算書の件。※承認
 - ・未収入金について ※次回審議
- 2. 月見例会の件。※承認

日 時 平成20年9月30日(火)18:30~

場 所 割烹ゆめさき

会 費 5,000円

- 3.8月・9月例会予定の確認
 - 8月5日 「第2回クラブ協議会」

12日 「定款休会」

19日 「会員増強フォーラム」 梅津ヤヨイ会員

26日→28日(木)

「杉谷卓紀ガバナー公式訪問合同例会」

- 9月2日 「会員卓話」鳴海淳郎会員
 - 9日 「会員卓話」椛田健治会員
 - 16日 「会員卓話」河村貴雄会員

23日 「法定休日」

30日 「月見例会」

4. R I 李東建会長主催「会員増強会議」

DVD購入の件。※購入承認

※2枚セット=10,000円

4. 8月6日(水) 14:30~ホテル白菊に於いて、「第25回別府近隣7RC親睦ソフトボール大会:監督会議」が行われ、当クラブより、木村きぬゑ親睦委員長が出席いたしました。

5. お祝い

会員誕生日 高田 由子会員 (8月24日) 配偶者誕生日 高宮 貴子さん (8月23日) *記念品をお渡し致します。

6. 例会変更のお知らせ

大分東RC 8月21日(木)の例会は、早朝 例会の為 同日6:00~万寿寺へ 時間・場所変更

別府RC 8月22日(金)の例会は、夕涼み 例会の為 8月24日(日) 18:30 ~旅籠屋精湶に日時・場所変更

大分南RC 8月29日(金)の例会は、夜間例 会の為 同日18:30~トキハ会館 に時間変更

7. 次週の予定

「杉谷卓紀ガバナー

公式訪問大分第三分区合同例会 |

*日時・場所を変更しますので、お間違えの ない様にご注意下さい。多数のご出席をお 願いします。

8月28日(木)12:30~杉乃井ホテル「観海」

- ※会員コラム 髙宮勝美会員 (原稿を22日(金)までにお願いいたします。)
- 8. 本日の回覧
 - ①「杉谷卓紀ガバナー公式訪問例会」出・欠席
 - ②「2008-2009年度版 ロータリー情報集」 希望購入
 - ③竹田RC 週報
- 9. 本日の配布
 - ①週報 No.923
 - ②ロータリー探究

「国際奉仕の展開と国際奉仕委員会の任務」 鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員長 後藤 隆

○平野会長

私の願いはただ一つ、一人でも一人でも、さ がして欲しいのよ。

○後藤(隆)会員

忘れました。

○赤嶺会員

連日のオリンピックで活躍している日本選手団に「感動をありがとう」でスマイルします。

○大野会員

先週の土曜日の夜、都から知人と自転車を押して話しながら帰っていると、おまわりさんに止められて、「自転車はライトをつけて下さいね」と言われました。言っている意味が分からず、とりあえず「この自転車、乗ってこがないとライトがつかないんですよ~」と言いましたら、おまわりさん、しばらく考え、あわてて失礼しましたと敬礼してくれました。スマイル、スマイルです。

○梅津会員

フィン・フォン・ミンさん、夏休みでも頑張ってますね。

本日は「会員増強フォーラム」です。どうぞ 皆さん、よろしくお願い致します。

○大島会員

遅刻してすみません。

○村津会員

年末の「ベートーベン第九」「第32回大分第九の夕べ」の為の「夏の合宿練習」を、先週土曜・日曜2日間に亘って、挾間町「陣屋の村」で開催致しました。延べ320名が参加して、真向きな練習でした。年末の本番とウィーン公演の成功を祈念してスマイル。

○溝部会員

初盆の読経で「先日、別府のある方から別府のある寺の住職が、葬儀費用300万円前払いで、と言われたので、その寺の門徒を辞めて、私の寺の門徒になりました。」との話がありました。こんな仏教で良いのでしょうか!!

お参りいただいた会員の皆様に御礼申し上げ ます。

○亀井会員

盆休みに珍しく夫婦でお昼を一緒にしました。"東京一うどん"です。

私は中学生の頃より食べていますが、中学の頃は自宅から"生たまご"を持って行き、一番安いうどんを頼み、その中にたまごを落とし入れて食べていました。今はいつも"八方美人"を食べます。スープも一滴も残さず食べます。なんでこんなに美味しいのかなー?

○近藤会員

長年、私の腹の中にあった腎臓の石を中村病院で粉々にしてしまいました、これで今後痛む心配がなく安心して楽しい生活ができるようになりました。エッ! 亀井さん、「腹黒いから黒い石が腹の中に溜まるんじゃ」とか思ってないでしょうネ。

会員増強フォーラム

2008-2009年度 第1回会員増強フォーラム

A班 梅津ヤヨイ・鳴海 淳郎

近藤 賢司・吉弘 晃

B班 後藤 隆・中島 澄人

津末美代子・溝部 仁

C班 赤嶺 リサ・村津 忠久

平野 英壽・大野 雅治

D班 亀井 孝・森 宗明 大島由美子・衛藤 秀子

以上4班に分かれて討議いたしました。





会員コラム

「57年振りの恩師との再会」

お盆も近いので、孫たちが帰省した際に遊びに 立ち寄るかもしれないと、久し振りに日出町の自 宅の部屋に風を通しておこうと思い、玄関の鍵を 開けていると、後ろから「お久しぶりですね」の 声。振り返るとお隣さんでした。「今は別府に住 んでいるのですが、久し振りに風を通しに帰って 来ました」と答えると、「私たちも今、別府の小 倉に住んでいます」とお隣さん。

私 「小倉ですか。私の恩師も小倉に住んでいる らしいのですが…。」

(私の恩師なので高齢のためひょっとしてもう…?) お隣さん「私たちは小倉1組です。その方は?」 私 「偶然ですね。その方も小倉1組で山本先生とおっしゃる方です。」

高宮 勝美

お隣さん「えっ! 私たちは山本先生の家を購入 して住んでいます。」

私 「まさかと思いますが、津久見出身の…?」 お隣さん「そうです。津久見出身です!!

次の日お隣さんよりメールが入り、

「山本先生は髙宮さんのお知り合いの方で間違いありません。先生は"カッちゃん"(私のこと)に会いたいとおっしゃっています。」とのこと。

後日、早速先生の新居を訪問。

そこには57年前と同じ優しい目をした先生がいらっしゃいました。昔を思い出しながら、様々な話をさせていただきましたが、故郷と恩師は時を越えて今でも優しく見守ってくれているんだということを実感しました。

次回は、赤嶺リサ会員です。